

## *Danksagung*

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es gibt Trost zu spüren, wie viel Zuneigung, Wertschätzung und Freundschaft unserem lieben Entschlafenen

# Erwin Köhler

entgegengebracht wurde.

Wir danken allen für die aufrichtige und herzliche Anteilnahme in Wort und Schrift, durch Kränze, Blumen und Zuwendungen für späteren Grabschmuck sowie allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Danke Herrn Pfarrer Ranz für seine tröstenden Worte, den Bläsern für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier, der Familie Wenninger für ihre Unterstützung sowie der BAG Hohenlohe für den Nachruf.

Im Namen aller Angehörigen:

**Manfred Köhler**

**Brigitte Buchholz**

Verrenberg, im Mai 2015